

Im Wandel der Zeit

«Suhr im Wandel der Zeit» heisst die neue Sonderausstellung im Museum Suhr. Die Mitarbeitenden der Abteilung Gesellschaft bekamen eine Spezialführung. Erich Zehnder vom Museumsverein führte die interessierte Gruppe durch die schönen Räume des historischen Untervogthauses. Er erzählte entlang der Dauerausstellung von Suhrs bewegter Geschichte. Besonders angetan waren wir zum Beispiel vom schicken 50er-Jahre-Wohnzimmer mit Designklassikern aus dem Möbel Pfister und den damals gerade aufgekommenen Vollautomatik-Waschmaschinen für den Haushalt.

Die Sonderausstellung zeigt grosse historische Karten und viele Fotografien von Häusern und Strassen. Man erlebt eindrücklich die starke Veränderung des Ortsbildes in den letzten Jahrzehnten. Nach und nach verschwanden Landwirtschaftsbetriebe, Gebäude der Textilindustrie und schliesslich auch die WSB-Bahn aus dem Strassenbild der Tramstrasse und machten Platz für Neues.

Gefüllt mit tollen Eindrücken und stolz auf unser Suhr verlassen wir das Museum wieder und nehmen wichtige Fragen mit: Was ist typisch für Suhr? Wie verändert sich ein Dorfbild durch den gesellschaftlichen Wandel? Was macht die Lebensqualität aus? Wie haben sich die Bedürfnisse, die Arbeit, die Wohnungseinrichtungen geändert? Wie können wir historische Gebäude und gute Geschichten bewahren und gleichzeitig neue Geschichten schreiben? Wie können wir das Vergangene wertschätzen und sichern und gleichzeitig jetzt in der Gegenwart an Suhrs Zukunft arbeiten? Wie beeinflusst das Ortsbild die Gesellschaft und umgekehrt? Der Besuch wird uns in bester Erinnerung bleiben und wir sind nachhaltig beeindruckt. Ein herzliches Dankeschön gilt Erich Zehnder, der eine tolle und sehr sympathische Führung für uns machte.

Wir legen Ihnen den Besuch des Museums sehr ans Herzen!

Pascal Nater, Kommunikationsbeauftragter Gemeinde Suhr

pascal.nater@suhr.ch

